

Beschluss:

Der Stadtrat stimmt bei 25 Ja-Stimmen und 18 Gegenstimmen mehrheitlich für den Antrag auf Änderung der Geschäftsordnung.

Die Abstimmung erfolgte im Rahmen einer namentlichen Abstimmung, mit folgendem Ergebnis:

Altmaier, Christian	Nein
Antpöhler-Zwiernik, Oliver	Ja
Balmes, Peter	Nein
Bastian, Manfred	Ja
Biebricher, Andreas	Nein
Bourry, Ulrike	Ja
Christmann, Tobias	Ja
Diederichs-Seidel, Uwe	Ja
Diehl, Manfred	Nein
Etzkorn, Lena	Ja
Geissler, Fabian	Ja
Gniewosz, Gordon	Ja
Görgen, Ute	Ja
Gross, Michael, Dr. med.	Nein
Gutmann, Britt	Ja
Hennchen, David Josef	Nein
Kalenberg, Rudolf	Nein
Khan, Marina, Dr.	Ja
Kirsch, Thomas	Ja
Kleemann, Ulrich, Dr.	Ja
Knopp, Ernst	Nein
Köbberling, Anna, Dr.	Ja
Kübler, Julia Maria	Nein
Kühlenthal, Edgar	Nein
Langner, David	Nein
Michels, Tim Josef	Nein
Mühlbauer, Marion	Ja
Naumann, Fritz	Ja
Oster, Josef	Nein

Paul, Joachim	Ja
Plato, Anna-Maria	Ja
Rosenbaum, Karl-Heinz	Nein
Sauer, Monika	Nein
Schmidt-Wygasch, Carolin, Dr.	Ja
Schneider, Thorsten	Ja
Schöll, Christoph	Nein
Schumann-Dreyer, Anna-Maria	Nein
Schupp, Torsten	Ja
von Heusinger, Carl-Bernhard	Ja
Weber, Karl-Ludwig	Ja
Wefelscheid, Stephan	Nein
Wierschem, Ute	Ja
Wilhelm, Kevin	Ja

Da hierdurch allerdings das für eine Änderung der Geschäftsordnung erforderliche Quorum von 2/3 der gesetzlichen Zahl der Ratsmitglieder nicht erreicht wird, ist der Antrag abgelehnt.